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3/2023 
 
Leçon 3 
 

La puissance du Jésus glorifié 
 
Sabbat après-midi 8 juillet 2023 

Le Sauveur désire nous conférer une bénédiction plus importante 
que celle que nous lui demandons, et il diffère sa réponse afin de nous 
révéler la méchanceté de notre cœur et notre grand besoin de sa grâce. 
Il désire que nous renoncions à l’égoïsme qui nous incite à le chercher. 
Notre devoir consiste à faire confiance à son amour et à confesser notre 
incapacité et notre dépendance à son égard… 

Nous ne devons pas attendre, pour croire, de voir ou de sentir 
que Dieu nous entend. Il faut nous confier en ses promesses. Le cœur de 
Dieu accueille toutes nos supplications quand nous nous approchons de 
lui, avec foi. Quand nous avons demandé un bienfait, nous devons croire 
que nous le recevons et remercier Dieu comme si déjà nous l’avions en 
notre possession. Vaquons ensuite à nos occupations, assurés que la 
bénédiction demandée sera réalisée au moment le plus opportun. 
Quand nous aurons appris à agir ainsi, nous saurons que nos prières 
sont exaucées. Dieu fera pour nous « infiniment au-delà de tout ce que 
nous demandons ou pensons », « selon la richesse de sa gloire », selon 
« la grandeur surabondante de sa puissance » (Éphésiens 3.20,16 ; 1.19). 
                                             The Desire of Ages, p. 200 ; Jésus Christ, p. 181. 
 
 

Tous les êtres créés vivent par la volonté et par la puissance de 
Dieu. Ils bénéficient de la vie du Fils de Dieu. Quels que soient leurs 
aptitudes, leurs talents, leurs capacités, ils sont remplis de vie par la 
source de toute vie. Le Christ est la source, la fontaine de la vie. Seul 
celui qui possède l'immortalité, qui demeure dans la lumière et dans la 
vie pouvait déclarer : « J'ai le pouvoir de la donner [la vie] et j'ai le 
pouvoir de la reprendre. » ... 

Tous ceux qui sont un en Christ par la foi en lui ont le privilège de 
posséder la vie qui produit la vie éternelle. « Parce que je vis, vous vivrez 
aussi. » 

Le Christ devient un avec l'humanité afin que l'humanité puisse 
devenir une en esprit et en vie avec lui. En vertu de cette union et 
conformément à la Parole de Dieu, sa vie devient la vie de ses enfants. 
                                My Life Today, p. 295 ; Avec Dieu chaque jour, p. 311. 
 
 

La puissance de la piété a presque disparu de nos églises. 
Pourquoi en est-il ainsi ? Le Seigneur attend toujours de répandre Sa 
grâce. Il n’a pas fermé les fenêtres du ciel. Nous nous sommes séparés 
de Lui. Il nous faut fixer les yeux de la foi sur la croix et croire que Jésus 
est notre force, notre salut. 

C’est la foi qui manque. Dieu a en abondance grâce et puissance 
qui attendent que nous les réclamions. Mais la raison pour laquelle nous 
ne sentons pas notre grand besoin est que nous regardons à nous-
mêmes au lieu de regarder à Jésus. Nous ne glorifions pas Jésus et nous 
ne nous appuyons pas totalement sur Lui. 
                                               Testimonies for the Church, vol. 5, p. 166, 167.  
 
 
Dimanche 9 juillet 2023 
 
Prière et action de grâces    

N'avons-nous pas raison de parler de la bonté de Dieu et de 
raconter sa puissance ? Quand des amis font preuve de bonté à notre 
égard, nous considérons comme un privilège de les remercier pour leur 
bienveillance. À plus forte raison devrions-nous considérer comme une 
joie le privilège d'adresser des remerciements à l'Ami qui nous a dotés 
de tout don et de tout bien parfait. Que chaque église prenne l'habitude 
d'adresser des actions de grâces à Dieu. Entraînons nos lèvres à louer 
l'Éternel dans le cercle de famille. Que nos dons et nos offrandes 
proclament notre gratitude à l'égard des faveurs que nous recevons 
chaque jour. Qu'en toutes choses nous fassions paraître notre joie 
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d'avoir un Sauveur et que nous fassions connaître le message de la grâce 
salvatrice du Christ. 

Les cœurs de ceux qui révèlent les attributs du Seigneur 
rayonnent de l'amour divin. Ils sont débordants de l'esprit de gratitude. 
Louez Jésus, louez l'Homme du Calvaire avec des accents de 
reconnaissance et de prière.  
                                   My Life Today, p.170 ; Avec Dieu chaque jour, p.174. 
 

Pour garder notre cœur, nous devons être persévérants dans la 
prière et inlassables dans notre recherche d’assistance auprès du trône 
de la grâce. Ceux qui prennent le nom de chrétien devraient accourir à 
Dieu en lui réclamant son aide avec ferveur et humilité. Le Sauveur nous 
a dit de prier sans cesse. Le chrétien ne peut pas être continuellement 
dans une position qui indique qu’il est en train de prier, mais ses 
pensées et ses désirs peuvent constamment s’élever vers le ciel. Notre 
propre suffisance disparaîtrait si nous parlions moins et priions plus. 

  Les affections devraient se centrer sur Dieu. Contemplez sa 
grandeur, sa miséricorde et ses qualités excellentes. Laissez-vous 
fasciner par sa bonté, son amour et la perfection de son caractère. 

Parlez de ses charmes divins et des maisons célestes qu'il 
prépare pour les fidèles. Celui dont la conversation a trait aux choses du 
ciel, est le chrétien le plus utile pour ceux qui l'entourent. Ses paroles 
sont utiles et encourageantes. Elles exercent un pouvoir transformateur 
sur ceux qui les écoutent, et elles attendrissent et subjuguent l'âme. 
                                                  The SDA Bible Commentary, vol. 3, p. 1157 ; 
                                         Commentaire d’Ellen White sur Proverbes  4.23. 
 
 
 
 
 

 Louer Dieu de tout son cœur et en toute sincérité a autant 
d'importance que la prière. Montrons au monde et aux habitants du ciel 
que nous apprécions le merveilleux amour du Père pour l'humanité 
déchue et que nous nous attendons à recevoir de sa plénitude des 
bénédictions de plus en plus abondantes. Nous devons parler bien 
davantage des points lumineux de notre expérience chrétienne. Après 
une effusion particulière de l'Esprit-Saint, notre joie dans le Seigneur et 
notre efficacité à son service seront grandement accrues si nous nous 
exprimons sur la bonté et les merveilles de notre Dieu en faveur de ses 
enfants. 
 Des conversations sur ces thèmes tiennent en échec la puissance 
de Satan. Elles bannissent l'esprit de mécontentement et de murmure, 
et le tentateur perd ainsi du terrain. Elles contribuent à la formation du 
caractère indispensable pour pénétrer un jour dans les demeures 
éternelles. 
 Un tel témoignage exercera son influence sur nos semblables. Il 
n'est pas de méthode plus efficace pour gagner des âmes au Christ. 
          Christ’s Object Lessons, p. 299, 300 ; Les Paraboles de Jèsus, p. 259. 
 
 
Lundi 10 juillet 2023 
 
Une perspective donnée par le Saint-Esprit 

(Dans la plénitude de Dieu) sont révélées les hauteurs que nous 
pouvons atteindre par la foi dans les promesses de notre Père céleste 
lorsque nous répondons à ses exigences. Par les mérites du Christ, nous 
avons accès au trône de la Toute-Puissance. « Lui qui n'a pas épargné 
son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous 
donnera-t-il pas aussi tout avec lui, par grâce ? » (Romains 8.32) …    

C'est le mystère de Dieu dans la chair, de Dieu dans le Christ, et 
de la divinité dans l'humanité. Le Christ s'est incliné dans une humilité 
sans pareille, afin que, dans son élévation au trône de Dieu, il puisse 
aussi élever ceux qui croient en lui à un siège près de son trône… Il nous 
sera donné, « infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou 
pensons » « un esprit de sagesse et de révélation... » (Éphésiens 1.17) 
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afin de nous rendre capables de « comprendre avec tous les saints 
quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et 
connaître l’amour de Christ, qui surpasse toute connaissance » en sorte 
que nous soyons « remplis jusqu’à toute la plénitude de Dieu » 
(Éphésiens 3.17-21). 
                                                                                      Our High Calling, p. 366. 
 
 
Ce dont nous avons besoin, c'est de connaître Dieu et la puissance de 
son amour révélé en Christ, mais il faut que cette puissance soit basée 
sur l'expérience. Nous devons sonder les Écritures avec diligence et 
prière ; il faut que notre intelligence soit purifiée par le Saint-Esprit et 
que nos cœurs soient élevés à Dieu par la foi, par l'espérance et par de 
continuelles louanges.……………………………………..…………………………………... 
. Grâce aux mérites du Christ, grâce à sa justice qui nous est 
imputée par la foi, nous sommes appelés à atteindre la perfection du 
caractère chrétien. Notre devoir de chaque jour et de chaque heure est 
tracé dans ces paroles de l'apôtre : « ayant les regards sur Jésus, le chef 
et le consommateur de la foi » (Hébreux 12.2). Dès que nous le ferons, 
notre intelligence deviendra plus lucide, notre foi plus vivante, notre 
espérance plus ferme. La contemplation de sa pureté et de son amour, 
la vue du sacrifice qu'il a fait pour nous réconcilier avec Dieu, rempliront 
tellement nos pensées que nous ne serons plus enclins à parler de nos 
doutes et de nos découragements.        
                Les manifestations de l'amour, de la miséricorde et de la bonté 
divine, l’œuvre du Saint-Esprit pour illuminer et régénérer le cœur nous 
placent, par la foi, dans une communion si intime avec le Christ que, 
ayant une conception exacte de son caractère, nous sommes à même de 
discerner les ruses de Satan. En regardant à Jésus et en nous confiant en 
ses mérites, nous nous approprions ces bienfaits : lumière, paix et joie 
par le Saint-Esprit. À la vue de tout ce que le Christ a fait pour nous, 
nous nous sentirons poussés à nous écrier : « Voyez quel amour le Père 
nous a témoigné pour que nous soyons appelés enfants de Dieu ! » 
                                              Testimonies for the Church, vol. 5, p. 743, 744 ;  
                                                 Témoignages pour l’Eglise, vol.2, p. 397, 398. 

Mardi 11 juillet 2023 
 
Participer à la puissance de la résurrection  

(Le) Sauveur était sorti du sépulcre grâce à la vie qu’il possédait 
en lui-même. Ainsi se trouvaient vérifiées ses paroles : « Je donne ma 
vie, afin de la reprendre... J’ai le pouvoir de la donner et j’ai le pouvoir 
de la reprendre. » La prédiction qu’il avait faite aux prêtres et aux chefs 
était accomplie : « Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. » 
(Jean 10.17,18 ; 2.19.) …………………………………………………………………………. 
  Le Christ avait proclamé triomphalement, sur le sépulcre 
ouvert : « Je suis la résurrection et la vie. » Un Dieu seul pouvait parler 
ainsi. Toutes les créatures ne vivent que grâce à la volonté et à la 
puissance de Dieu. Elles vivent dans un état de dépendance à l’égard de 
la vie divine. Depuis le séraphin le plus élevé jusqu’à l’être animé le plus 
humble, tous sont alimentés par la source de la vie. Celui-là seul qui est 
un avec Dieu pouvait dire : J’ai le pouvoir de donner ma vie, et j’ai le 
pouvoir de la reprendre. Le Christ possédait, dans sa divinité, la 
puissance qui lui permettrait de briser les liens de la mort.                                               

                               The Desire of Ages, p. 785 ; Jésus Christ, p. 787.  
 

Allez à Jésus pour trouver du secours. Appuyez-vous sur Lui. 
Faites-le suffisamment longtemps pour être capable de livrer votre 
volonté à Dieu et de choisir la sienne. Beaucoup sont trop bousculés 
pour prier. D’un pas pressé ils passent à l’ombre de la présence aimante 
du Christ, s’arrêtent peut-être un moment dans ce lieu sacré, mais 
n’attendent pas le moindre conseil. Ils n’ont pas le temps de s’asseoir, 
pas le temps de rester auprès du divin Maître. Chargés de leurs 
préoccupations, ils retournent à leurs travaux.  

Fixez vos pensées sur le Sauveur. Éloignez-vous de l'agitation du 
monde et asseyez-vous à l'ombre du Christ. C’est ce que vous devez 
faire si voulez recevoir les riches bénédictions que le Seigneur est prêt à 
vous accorder. Nourrissez votre esprit de choses élevées et saintes. 
Ainsi, malgré les difficultés du travail quotidien et les conflits, vous serez 
fortifié.  
                                                                                 This Day With God, p. 154.  
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Il n'y a aucun homme vivant qui ait une faculté ou une capacité 

qu'il n'ait reçue de Dieu, et Sa source d'origine est ouverte pour l'être 
humain le plus faible. S'il s'approche de Dieu, la fontaine intarissable de 
la force, il se rendra compte que le Seigneur accomplit Sa promesse. 
Mais pour cela, nous n'avons pas besoin de faire appel à des hommes 
qui se trouvent à des milliers de kilomètres pour qu'ils nous aident, 
parce que Christ a promis : « Demandez, et l'on vous donnera ; 
cherchez, et vous trouverez. » ... 

Le Saint-Esprit attend d'apporter Son aide à toute âme croyante, 
et Jésus déclare : « Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du 
monde ». Que ceux qui croient en Jésus soient forts, qu'ils soient des 
hommes de prière, pleins de confiance et de la puissance de Christ pour 
sauver. « Invoque-Moi au jour de la détresse ; Je te délivrerai, et tu Me 
glorifieras ». 
                        Testimonies to Ministers and Gospel Workers, p. 379, 380 ;  
                                                         Témoignages  pour les pasteurs, p. 191. 
 
 
Mercredi 12 juillet 2023 
 
Christ au-dessus de toutes les puissances    

« Christ est le chef de tout homme. » Dieu, qui a tout mis sous les 
pieds du Sauveur, l’a donné « pour chef suprême à l’Église, qui est son 
corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous » (1 Corinthiens 
11.3 ; Éphésiens 1.22,23). L’Église est fondée sur le Christ ; elle doit donc 
lui obéir comme à son chef et non pas dépendre de l’homme ni être 
dominée par l’homme. Plusieurs prétendent que la position élevée qu’ils 
occupent dans l’Église leur donne le pouvoir d’ordonner aux hommes ce 
qu’ils doivent croire et faire. Dieu ne sanctionne pas de telles 
prétentions. 
                                            The Desire of Ages, p. 414 ; Jésus Christ p. 410. 
 
 

Les premiers chrétiens furent souvent appelés à affronter les 
puissances du mal. Par ses sophismes, par la persécution, Satan essaya 
de les détourner de la vraie foi. Aujourd'hui, à mesure que nous 
approchons de la fin des temps, le diable déploie des efforts désespérés 
pour faire tomber les hommes dans ses pièges. Il s'applique à absorber 
les esprits et à les détourner des vérités essentielles du salut. Dans 
toutes les villes, ses représentants organisent des groupements pour 
s'opposer à la loi divine. Le grand séducteur est à l'œuvre pour 
introduire des éléments de confusion et de rébellion dans la vie de ceux 
qui brûlent d'un zèle sans connaissance.  

La méchanceté atteint aujourd'hui son paroxysme. Pourtant, 
nombreux sont les ministres de l’Évangile qui s'écrient : « Paix et 
sûreté ». Mais il faut que les fidèles messagers du Seigneur avancent 
avec assurance dans l'accomplissement de leur tâche. Revêtus de 
« toutes les armes de Dieu », ils doivent aller de l'avant, intrépidement 
et victorieusement, sans jamais abandonner le combat, jusqu'à ce que 
tous aient pu entendre le message évangélique pour notre époque. 
      The Acts of the Apostles, p. 219, 220 ; Conquérants pacifiques, p. 196. 
 

Dans cette extrémité, au lieu de s’arrêter aux circonstances de la 
scène déchirante qui l’entoure, David « trouve sa force en l’Éternel, son 
Dieu ». Il repasse dans sa mémoire sa vie mouvementée. Dieu l’a-t-il 
jamais abandonné ? Maints souvenirs des faveurs divines viennent alors 
l’encourager... 
  « Au jour d’alarmes, Je me confierai en toi ». S’il n’aperçoit pas 
l’issue de cette impasse, Dieu la voit et la lui montrera… 

Toutes les puissances terrestres sont soumises au pouvoir de 
l’Être suprême. Au dominateur le plus superbe, à l’oppresseur le plus 
cruel, il dit : « Tu viendras jusqu’ici, Et tu n’iras pas plus loin, Ici 
s’arrêtera l’orgueil de tes flots ! » (Job 38.11, v. de Lausanne.) 
La puissance divine est constamment à l’œuvre pour neutraliser les 
forces du mal. Elle besogne sans cesse parmi les hommes, non pour 
détruire, mais pour corriger et conserver. 

 Patriarchs and Prophets, p. 692-694 ;  
                                                Patriarches et Prophètes, p. 671-673. 
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Jeudi 13 juillet 2023 
 
Jésus, toutes choses et son Eglise  

Nous nous attendons à trop peu, et nous recevons selon notre 
foi. Nous ne devons pas rester attachés à nos voies, à nos plans, à nos 
idées ; nous devons être transformés par le renouvellement de 
l’intelligence, afin de  discerner  quelle  est la  volonté de Dieu, ce qui est 
bon, agréable et parfait. Les péchés habituels doivent être conquis, les 
mauvaises habitudes surmontées. Les dispositions et les sentiments 
désagréables doivent être déracinés ; des émotions et des caractères 
saints doivent être suscités en nous par l’Esprit de Dieu… 

Emparons-nous donc de ce grand pouvoir par une foi vivante, 
dans la prière et la confiance, l’espérance et le travail. Alors Dieu fera ce 
que lui seul peut faire... 

Remettez-vous entièrement entre les mains de Jésus, pour qu’il 
vous forme et vous modèle en vases d’honneur. Vos tentations, vos 
idées, vos sentiments doivent tous être déposés au pied de la croix. 
C’est alors que l’âme sera prête à écouter les divines paroles 
d’instruction. Jésus vous donnera à boire de l’eau qui coule du fleuve de 
Dieu. Sous l’influence adoucissante et attendrissante de son Esprit, votre 
froideur et votre apathie disparaîtront. Le Christ sera en vous une 
source d’eau, jaillissant jusque dans la vie éternelle. 
                        The Upward Look, p. 218 ; Levez vos yeux en haut, p. 222. 
 

La prière de la foi est la grande force du chrétien et elle 
prévaudra à coup sûr contre Satan. C'est pourquoi il insinue que nous 
n'avons pas besoin de prier. Il hait le nom de Jésus, notre Avocat ; et 
lorsque nous nous approchons de notre Sauveur pour l'appeler à notre 
aide, les armées de Satan sont prises de panique. En négligeant la prière, 
nous servons ses desseins, car on souscrit plus facilement à ses miracles 
trompeurs. Ce qu'il n'a pas réussi à accomplir en tentant le Christ, il y 
parvient en présentant à l'homme ses tentations trompeuses. 
                                                      Testimonies for the Church, vol. 1, p. 296 ;  
                                 Pour un bon équilibre mental et spirituel, vol. 1,  p. 26. 

 
La prière est la respiration de l'âme. C'est le secret de la 

puissance spirituelle. On ne saurait lui substituer aucun autre moyen de 
grâce tout en conservant la santé de l'âme. La prière met l'âme en 
contact direct avec la Source de la vie ; elle fortifie le nerf et le muscle 
de l'expérience religieuse. Négliger l'exercice de la prière ou ne s'y 
adonner que d'une façon intermittente, quand cela nous convient, c'est 
perdre contact avec Dieu. Le sens spirituel s'émousse, la religion 
manque de santé et de vigueur. 

 Ce n'est qu'à l'autel de Dieu que l'on peut allumer sa 
lampe avec le feu divin. Seule la lumière divine manifestera la petitesse, 
l'incompétence des facultés humaines et donnera une claire vision de la 
perfection et de la pureté du Christ. C'est seulement en contemplant 
Jésus que nous sommes pris du désir de lui ressembler ; et seule la vue 
de sa justice fait naître en nous la faim et la soif de la posséder. Ce n'est 
que lorsque nous prions avec ferveur que Dieu satisfait les désirs de 
notre.cœur. 
                Gospel Workers, p. 254, 255 ; Le ministère évangélique, p. 249.  
 
 
Vendredi 14 juillet 2023 
 
Pour aller plus loin: 
 
°My Life Today, « Thanksgiving and Praise », p. 171 ; Avec Dieu chaque 
jour, p. 175. 
 
La reconnaissance et la louange 

« Entrez dans ses portes avec des louanges, dans ses parvis avec 
des cantiques ! Célébrez-le, bénissez son nom ! » (Psaume 100.4.) 

« Si nous consacrons notre âme et notre esprit au service de Dieu 
en accomplissant l’œuvre qu'il nous a confiée et en marchant dans 
l'empreinte des pas de Jésus, nos cœurs deviendront alors des harpes 
sacrées dont chaque corde fera retentir un cantique de louange et de 
reconnaissance pour l'Agneau envoyé par Dieu afin d'ôter les péchés du 
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monde. [...] Le Christ désire que nos pensées se concentrent sur lui. [...] 
Détournez-vous de vous-mêmes et regardez à Jésus, source de toute 
bénédiction, de toute grâce, de tout ce qui est précieux et inestimable 
pour les enfants de Dieu. [...] 

Le Seigneur Jésus est notre force et notre bonheur, la toute-
puissance à laquelle les hommes peuvent en toute occasion puiser leur 
énergie. Lorsque nous étudions sa vie, lorsque nous parlons de lui et que 
nous devenons de plus en plus capables de le contempler, lorsque nous 
recevons sa grâce et les bénédictions qu'il nous accorde, nous 
possédons un enrichissement qui peut servir aux autres. Débordants de 
gratitude, nous communiquerons à nos semblables ces bénédictions qui 
nous ont été si généreusement accordées. Ainsi, en tant que 
bienfaiteurs et obligés nous croissons en grâce ; un puissant flot de 
louange et de gratitude se déverse sans cesse de nos lèvres. L'esprit de 
douceur de Jésus fait monter un chant de louange dans nos cœurs et 
nos âmes sont exaltées par un sentiment de sécurité. La justice 
indéfectible et inépuisable du Christ devient notre justice par la foi. 

Que les bénédictions renouvelées de chaque jour éveillent la 
louange dans nos cœurs pour ces témoignages de la tendre sollicitude 
divine. Quand vous ouvrez les yeux à l'aube, remerciez Dieu qui vous a 
gardés pendant la nuit. Remerciez-le pour la paix qu'il fait régner dans 
votre cœur. Que le matin, à midi et le soir votre gratitude monte vers le 
ciel comme un doux encens. [...] 

Des milliers d'anges... nous préservent du mal et repoussent les 
puissances des ténèbres qui cherchent à nous détruire. Nous avons des 
raisons d'être toujours reconnaissants, même lorsque des difficultés 
semblent barrer notre chemin. » 
               
°That I May Know Him, « On the Threshold of Eternity », p. 362 ; 
         Pour mieux connaître Jésus-Christ, « Au seuil de l'éternité », p.364. 
 

« Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et 
que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la 
parole qui est écrite : la mort a été engloutie dans la victoire » 
(1 Corinthiens 15.54). 

« À ceux qui ont perdu quelque bien-aimé ici-bas, combien 
précieuses sont la foi dans les promesses de Dieu, et l'espérance d'une 
vie future et immortelle. Leur espoir se fonde sur les réalités invisibles 
du monde à venir. Le Christ est ressuscité d'entre les morts en qualité de 
prémices. La foi et l'espérance fortifient l'âme qui passe par les ténèbres 
de la mort, lui donnent l'assurance de parvenir à l'immortalité au matin 
de la résurrection, d'entrer dans le paradis de Dieu, la demeure des 
élus ! 

Alors, toute larme sera essuyée de leurs yeux. Quand le Christ 
reviendra une seconde fois pour être « admiré dans tous ceux qui 
auront cru » (2 Thessaloniciens 1.10), la mort sera « engloutie dans la 
victoire », de même que toute maladie et toute tristesse. Cette 
précieuse assurance nous est donnée : « Bienheureux ceux qui 
pratiquent ses commandements, afin qu'ils aient droit à l'arbre de vie et 
qu'ils entrent par les portes dans la ville » (Apocalypse 22.14, vers. de 
Lausanne). N'est-ce pas une promesse magnifique et consolante pour 
ceux qui aiment Dieu ? 

La résurrection de Jésus est l'image de celle à laquelle 
participeront ceux qui dorment en lui. Le corps ressuscité du Christ, son 
comportement, le ton de sa voix étaient familiers à ses disciples. Il en 
sera de même pour ceux qui se sont endormis en Jésus et qui 
ressusciteront. Même s'ils ont été déformés ou défigurés dans cette vie 
mortelle, au moment de la résurrection, leur corps glorifié gardera son 
identité et nous reconnaîtrons, dans un visage irradié par la gloire du 
Christ, les traits de ceux que nous aimons.  

Lors de la première résurrection, à cette heure de triomphe où la 
dernière trompette retentira, l'Auteur de la vie appellera ceux qu'il s'est 
acquis, et l'immense armée s'avancera vers la victoire éternelle. En 
attendant ce moment-là, tous les saints actuellement endormis sont en 
sécurité et gardés comme des joyaux précieux dont les noms sont 
connus de Dieu. »  
 


